
コミュニティ・スクール 

「元吉原地区と共に育てる、元吉原の子」 （令和６年度 元吉原小学校グランドデザインより） 
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令和６年度 元小を応援していただき、 
ありがとうございました！ 

    小中一貫 学校教育目標  人として 熱く 優しく たくましく 

重点目標 元吉原小学校  自分で みんなで さいごまで 

 

 

 令和６年度も残すところあと数日とな

りました。コミュニティ・スクールとなっ

て５年目の活動、創立 150周年のお祝い

会など、今年度も元吉原地域の多くの皆

様方に元小を支えていただきました。 

特に、創立 150周年のお祝い会では、

元吉原小学校が皆様に愛され大切にされ

て、長い歴史を刻んできて今があること

を強く感じ、「地域の学校」であることの

認識を新たにしました。 

これからも地域と学校がつながり、子

供たちが地域愛を高め、自信と誇りを持

って、育っていくことができるようにと

願って止みません。今後もどうぞよろし     

くお願い申し上げます。 

  

元小えがオン応援団 
つなごう！つながろう！元吉原 

元小ふれあい協力員 

令和６年度も元吉原地区の多くの皆様にた

くさんのご支援ご協力をいただき、心より感

謝申し上げます。 

おかげで、子供たちは、気持ちのよい環境

で、安心して学校生活を送ることができまし

た。また、多くの体験を通して豊かに学んだ

り、ボランティアの皆様の支援を受けたりし

て、実りある学習ができました。大変ありが

とうございました。 

皆さまのおかげで様々な CS 活動が行われ

ました。前号までに伝えられなかった令和 6

年度の活動についてご報告いたします。 

12 月２日  第３回元吉原小学校学校運営協議会（元小にて） 
２月 13 日  第４回元小・元中合同学校運営協議会（元中にて） 

  昨年 12月と今年２月に第３回、第４回の学校運営協議会が開かれました。（年間４回開

催）学校運営協議会は、地域の方々と学校職員による 15 名の皆さんで、学校運営や学校

教育活動に関すること、学校や地域が抱える課題などについて、協議、意見交換をして、

地域の皆様のご意見・お考えを学校運営に反映していく機関です。 

 第３回・・・授業参観を通して、学校生活や授業の様子を見ていただき、子供たちの実

態や先生方との関わり、学習の様子などを把握していただきました。また、 

令和６年度のこれまでの CS 活動について振り返り、成果と課題を考えま

した。来年度に向けて取り組んでいきたいこととして、防災教育の充実、

子供の居場所づくり（長期休み）、ボランティア活動の組織化などが出され

ました。 

第４回・・・元小・元中が合同で行い、両校のグランドデザインを通して、令和７年度 

の学校経営方針についての承認を行いました。また、「今後のＰＴＡの在り

方」「未来の元中について」の二つの議題についても意見交換が行われまし

た。 

 

グループに分

かれて熟議 

授業参観 

２月 25 日 
第１回 元吉原小学校 
防災教育について考える会 

 第３回の学校運営協議会の際に出さ

れた地域・学校の課題である防災への

そなえや学習の充実について、地域（地

域防災指導員、防災士、元消防関係の

仕事に携わっていらした方々、地域防

災委員長など）と学校とで話し合いを

しました。 

 各学年に合った防災の学習として何

ができるのか、どんなことを行ってい

ったらよいかを話し合いました。 

 

＜方向性＞ 

・各学年の発達段階にあった防災教

育を計画的に行う。 

・地域の歴史上の災害から学ぶ。 

・学年の実態に合わせてできること、

必要なこと（避難所体験や地域・家

庭内 DIG など）について意見交換

をしました。 

６年生総合学習 キャリア教育「夢に向かって」 

1 月 2７日 映像プロデューサー  

鈴木洋介さんのお話を聴こう！ 

 

・VRゴーグルは３Ⅾの映像で 360°見渡せるなど、今の技術はす
ごいなと思いました。映像のすごさを教えてもらい、ありがと
うございました。 

・３Ⅾ体験でモンゴルまで行ったのもすごいし、宇宙まで行って
いるときも、気温や空気の数値まで書かれていてすごいと思い
ました。 

・プロデューサーのこと、映像やアニメやマンガなどをどうやっ
て作るかがよく分かりました。VRは本当にすごいです。 

・映像プロデューサーという仕事は知らなかったけれど、かっこ
いい仕事だと思いました。ありがとうございました。 

・私は映像を作る側ではなくて観る側なので、作る人たちはこん
な感じで制作するんだなと思いました。すごく楽しかったで
す。 

・ＩＭＡＧＩＣＡの映像制作について教えていただき、ありがと
うございました。ぼくはプログラマーになりたいので、役立て
たいです。 

 ６年生の総合学習では、伝法地区にお住いの映像プロデューサ

ーの仕事をされている鈴木洋介さんをお迎えし、映像制作につい

ての話を聞かせていただきました。修学旅行でチームラボを体験

している６年生は興味津々。VR ゴーグル、プロジェクションマ

ッピングなど最先端の映像制作について知ることができました。

ありがとうございました。 

 回覧 



 生活科・総合学習 ６年生 図画工作科 学習支援 ふれあい活動 

12 月 ５年生 総合学習 
「元吉原地区をもりあげよう」 
「港でキャンドルナイト」への参加 

２月「卒業制作」白彫板の浮彫 
山本 壽先生 

11 月 29日  えがオン漢字検定 
２月 21 日 

12 月 19日 トーク・フォークダンス 
２月 14 日 

12 月・１月  ２年生、４組 
かけ算九九暗唱ボランティア 

2 月２７日 （株）中村組さんからの
文具贈呈（新１年生に） 

 

３月２日  ふれあい配食の絵手紙 
 

 元吉原地区では、一人暮らしの高齢者のお

宅へ年に２回お弁当を届けています。そのお

弁当に付ける絵手紙を今回は２年生、３年生、

５年生の皆さんが作成してくれました。 

 地域の高齢者の皆さんは、とても喜んでく

ださり、数名の皆さんに高齢者の方々からお

返事の手紙をいただきました。 

 心のふれ合いができることは、とてもうれ

しいことです。お返事ありがとうございまし

た。 

 今年度も６年生の卒業制作の作品づくりを、元中の美

術の先生で、今井にお住いの山本壽先生に支援していた

だきました。６年生の皆さんは、自分が好きな、大事に

している言葉に合うデザインを考え、白彫板の額縁に浮

彫で彫っていきました。立体感の出る彫り方の学習だけ

でなく、何本かの線が加わることで見え方が変わってく

るおもしろさなど、表現の幅を広げる学習もできました。 

初めての挑戦に意欲的に取り組み、自信作がたくさん生

まれました。山本先生、ありがとうございました。 
「元吉原でバナナを育てよう！」 
プロジェクト 

11 月 30日 １年生 秋見つけ 
毘沙門さんへ行きました！ 

 

・九九を覚えられて、カードももらえた
ので、とても楽しかったです。 

・もっとやりたかったよ。 
・地域の方が聞いてくれたので、かけ算
九九を全部覚えられてうれしかった
です。 

・地域の人がやさしく教えてくれたり、
応援してくれたので、とてもうれしか
ったです。 

難しいところはあったけれど、５年生の
皆さんの地域を大切に思う学習は、きっと
未来の元吉原につながっていきますね。 

 

・漢字検定楽しかったです。クラスみんなで
勉強してがんばったよ。 

・合格できてカードをもらえたので、うれし
かったです。 

・地域の人も応援してくれました。 
           （２年生より） 
 
 
３年生の漢字まで合格できた２年生もいまし

た。地域の方々の応援ありがとうございました。  

 

・バナナを育てるという特別な体験をさ
せてくださり、ありがとうございまし
た。枯れてしまって食べられなかった
けれど、まだ次につながっていくこと
が分かってよかったです。 

・アイスクリームバナナを試食したら、
本当のアイスクリームみたいでしょう
げき的でした。 

・いつ育てるのがいいか分かりました。 
・鈴木孝正さん、允さん、ありがとうござ
いました。バナナのことをポスターに
して地域の人たちにも伝えたいです。 

 

 

・彫刻刀の使い方、彫り方を知ることができてよかっ

たです。一番というくらい楽しい図工の時間でした。

中学でもよろしくお願いします。 

・浮き彫りのやり方などを教えてくれてありがとうご

ざいました。彫刻刀を使って「輝」をテーマにした

作品が作れました。彫刻の知識を中学でも生かした

いです。 

・山本先生の熱意が伝わってきました。自分の心も奪

われたようでした。 

・今回初めて浮彫という方法を知り、浮彫で彫ると浮

き出て見えて立体感があるなと思いました。彫刻刀

でいろいろな作品が作れてすごいなと思いました。

ありがとうございました。 

今年度も地域の企業（株）中村組様より、新

１年生に文具セットのプレゼントがありまし

た。何年も継続してくださっている事業です。

ありがとうございます。 

・はっぱをたくさんひろわせてくれ
てありがとうございます。 

・おてらのにわにはいって、いろいろ
ひろわせてくれてありがとう。 

・また行きたいです。 

・素直でやさしい心を持った６年生に感動し
ました。地域の人たちのことをありがたく
思っていてくれて、うれしかったです。 

・すばらしい６年生たちでした。「元小のよい
ところは？」のお題に「先生がとてもやさし
く仲がいい。」と答えていました。 
すばらしい子供たち、先生方の元小です。が
んばってください。（地域より） 

 

完成の様子 

完成の様子 


